



Iwakuni City Topics

まちの話題

UKAI-Cormorant fishing class
こども鵜飼教室

6月18日、横山の鵜飼育施設「吉香鵜の里」でこども鵜飼教室が開催されました。

昨年度から市内の子供たちを対象に始まったこの教室に、今回は初めて米軍岩国基地内の小学校に通う子供とその保護者が参加しました。

参加者は鵜飼の歴史や鵜の説明を受けた後、烏帽子と腰みの身につけ、鵜匠の手縄さばきを体験しました。

鵜匠体験の後は、みんなで遊覧船に乗り、錦川からの美しい景色を楽しみました。

子供たちは普段味わえない貴重な体験に大喜びでした。



大きなお芋になあれ♪

6月13日、さかうえ保育園の園児28人が、サツマイモの苗植えをしました。錦農村後継者クラブの人から芋の苗の扱い方を教えてもらい、畑に並んで、手で土を掘って植えていきました。

この日植えたのは「紅あずま」という種類の苗400株で、10月中旬には芋掘りの体験もする予定です。



餅米の田植え体験で尻もち！？

6月7日、錦清流小学校の5年生が、学校近くの実習田で田植え体験をしました。地元住民による指導の下、はだしで水田に入り、餅米の苗を一生懸命植えました。足を取られ、尻もちをつくなどハプニングもありましたが、土の感触、農作業の苦勞、地域住民とのふれあいは貴重な体験となりました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



初めての切り絵体験

6月10日、美川小学校で切り絵体験が行われました。錦図書館の山本美恵司書を講師に招き、児童と地域の人と一緒に切り絵を体験しました。1枚の色画用紙から動物や昆虫などが立体的に出来上がることや、切り方によって全く違う作品になることに感動した楽しい一日となりました。



美しいササユリを眺めに

6月13日、周東野外活動センター前の見本園でササユリ花見会が行われました。今年は開花が例年より少し遅れていましたが、愛らしいフクリンササユリがあちこちに咲いており、来場者は花の美しさに見入っていました。またかしわ餅やこんにやくなど川越地区の特産品を販売するコーナーも多くの人でにぎわいました。



ホタルを通じて 地域の交流

6月15日、由宇老人福祉センターで、「由西を元気にしよう会」主催の「ホタルの夕べ」が開催されました。当日はあいにくの雨で屋外でのそうめん流しやホタル観賞はできませんでしたが、地元の由西小学校児童の神楽や演奏発表、ホタルかるたなどが行われ、地域と学校の心温まる交流となりました。



夏の清掃で地域をきれいに

6月23日、玖珂町で各自治会の環境衛生推進員を中心に夏の地域清掃が行われ、玖珂小学校、玖珂中学校の児童生徒が地域住民と共に清掃活動に参加しました。地元住民らと協力し、通学路や公園などを一生懸命清掃した児童たちの表情は、達成感に満ちあふれていました。



お買い物で楽しみながら日米交流

6月30日、愛宕スポーツコンプレックスカルチャーセンターで、日米フレンドシップフリーマーケットが開催されました。

衣類や雑貨、食料品など100件以上のブースが設けられ、約7,000人が会場を訪れました。来場者は慣れない英語や日本語で値引き交渉をするなど、楽しみながら交流しました。



スーパー大麦で 体の中からきれいに！

6月18日、本郷保健センターで野菜料理研究家庄司いずみ氏を講師に「腸内環境を整えるための大人の食育教室」が開催されました。

腸を整えるスーパー大麦や岩国特産のレンコンなどを使って角寿司や大平など5品を作りました。出来上がった料理はどれもヘルシーで、参加者はおいしそうに舌鼓を打っていました。